

**Das Jahr 2015**

**in der**

**Tennisabteilung**



### **Jugendtrainingstag**

Am 25. April 2015 wurde zur Vorbereitung auf die Medenrunde ein Trainingstag für die Jugend durchgeführt. 21 Jugendliche führten vormittags ein Konditionstraining durch, bevor nachmittags nach einem gemeinsamen Pizzaessen das eigentliche Tennistraining erfolgte. Der Trainingstag hat allen viel Spaß gemacht und wird im nächsten Jahr mit Sicherheit wiederholt werden.



## Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Meisterschaftsrunde wurde von Ende April bis Ende Juni ausgetragen. In diesem Jahr konnten wir folgende elf Mannschaften melden:

- |                      |          |
|----------------------|----------|
| • Damen I            | A-Klasse |
| • Damen II           | D-Klasse |
| • Herren             | C-Klasse |
| • Damen 30+          | A-Klasse |
| • Herren 30+         | C-Klasse |
| • Damen 50+          | B-Klasse |
| • Herren 55+         | C-Klasse |
| • Jugend/männlich 15 | C-Klasse |
| • Jugend/weiblich 15 | C-Klasse |
| • Jugend/gemischt 12 | B-Klasse |
| • Jugend/gemischt 10 | A-Klasse |

Nach dem letztjährigen Abstieg aus der Rheinlandliga spielte unsere **Damenmannschaft I** in Kooperation mit dem FSV Dieblich in diesem Jahr in der A-Klasse. Mit viel Spaß am Tennis erspielten sich die Damen mit drei Siegen und drei Niederlagen einen guten dritten Platz. Die **Damenmannschaft II**, die wegen Personalmangel eng mit den Damen 30 kooperieren musste, konnte in dieser Saison nur den fünften Tabellenplatz erreichen.

Nachdem im Winter einige Spieler aus den beiden Herrenmannschaften aus privaten und beruflichen Gründen ihren Rückzug angekündigt hatten, wurde schnell klar, dass es 2015 nur eine **Herrenmannschaft** geben würde. Die neue Mannschaft setzte sich im Kern aus den bisherigen Herren II zusammen, so dass sie in deren Klasse (C-Klasse) gemeldet wurde. Die Saison begann leider mit einer Niederlage. Anschließend konnte jedoch keine andere Mannschaft mehr die Herren des WTV schlagen. Es folgten vier Siege und ein Unentschieden, so dass am Ende ein sehr respektabler dritter Platz erreicht wurde. Hervorzuheben ist der 14:0 Sieg gegen den FSV Dieblich und der gute Teamgeist.

Wegen personellen Veränderungen und Verletzungsspech konnten die **Damen 30** ihre bisherige Erfolgsstory nicht fortsetzen und konnten mit nur einem Sieg und einem Unentschieden die A-Klasse leider nicht halten.

In ihrem dritten Jahr haben die **Herren 30** eine ausgeglichene Saison gespielt und den vierten Platz erreicht.

Das gut eingespielte Team **Damen 50** hatte auch in diesem Jahr wieder viel Spaß bei spannenden Spielen und erreichte trotz Verletzungsspech mit zwei lang ersehnten, beachtlichen Siegen in der B-Klasse den vierten Tabellenplatz.

In diesem Jahr sind die ehemaligen **Herren 50** erstmals in der 55er Altersklasse angetreten. Mit Blick auf die Leistungsklassen der Spieler der gegnerischen Mannschaften war die Gruppe sehr stark. Mit nur einer Niederlage gegen den Tabellenzweiten belegten die Herren 55 punktgleich mit dem Erst- und Zweitplatzierten einen sehr guten dritten Platz.

Die Tennisabteilung konnte diese Saison vier vereinseigene Jugendmannschaften in verschiedenen Altersklassen melden.

Die **Jungen der U15-Mannschaft** spielten dieses Jahr erstmals in dieser Altersklasse. Das bereits seit drei Jahren eingespielte Team erzielte mit hervorragenden Ergebnissen den zweiten Tabellenplatz und damit den **Aufstieg** in die C-Klasse.

Zum ersten Mal nahmen die **Mädchen U15** an der Medenrunde teil. Die neu zusammen gesetzte Mannschaft kämpfte gegen starke und spielerfahrene Gegner und erzielte in der C-Klasse den sechsten Tabellenplatz.





Neben den Jugendmannschaften wurden zwei Bambini-Mannschaften gemeldet, die ebenso ihre erste Saison bestritten. Die **U10 gemischt** sowie die **U12 gemischt** erzielten beide bei sechs Begegnungen jeweils den fünften Tabellenplatz.

## Beachparty

Zum Abschluss der Medenrunde wurde am 18. Juli eine gemeinsame Beachparty aller Mannschaften mit ca. 50 Teilnehmern durchgeführt. Dabei wurden Doppel zur Förderung des Zusammengehörigkeitsgefühls, bestehend aus einem Erwachsenen und einem Jugendlichen, für ein Beachtennisturnier zusammen gelost. Siegreiches Team war Marcel Blum und Maurice Lenaif. Neben dem Turnier ließen ein Swimmingpool, eine exotische Cocktail-Bar, Grillen, Sonne satt und barfuß im Sand ein richtiges Karibik-Feeling aufkommen.



Luftbildfoto: Stephan Mahlow

## Dritter TBB-Triathlon des TV Winningen

Die diesjährige Clubmeisterschaft der Winninger Tennisabteilung wurde, wie bereits in den vergangenen zwei Jahren, am 19. September in Form des TBB-Triathlons durchgeführt. In sechs Teams spielten 18 Mitglieder in den Disziplinen Tennis, Beach-Tennis und Boule um den Titel des TBB-Triathlon-Clubmeisters 2015. Auch in diesem Jahr war Spaß und Spannung wieder garantiert. Die Teams lieferten sich bis zum Schluss ein knappes Duell um den Titel. Am Ende sicherte sich das Team von Johannes Rensinghoff, Karin Liebminger und Luca Gaggiato die diesjährige Clubmeisterschaft mit einem hauchdünnen Vorsprung von einem Punkt.

Für das leibliche Wohl und ausreichend Energie zwischen den Wettkämpfen sorgte das gemeinsame Mittagsessen sowie ein Kuchen-Buffet. Im Anschluss an die Clubmeisterschaft folgte die Siegerehrung der diesjährigen Gewinner, welche tolle Preisen entgegen nehmen konnten.



## Verbandsgemeinde Team-Cup

Das erste gemeinsame Turnier der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel 2014 in Waldesch konnte der WTV gewinnen. Zum diesjährigen Verbandsgemeindeturnier am 12.9.2015 in Spay fuhren wir also als Titelverteidiger. Bereits vor Turnierbeginn erfolgte durch die krankheitsbedingte Absage eines Spielers unseres Herren-50-Doppels ein herber Rückschlag. Kurzfristig komplettierte ein Spieler des TC Spay ersatzweise unser Team. Da er aber erst vor kurzem mit dem Tennisspielen begonnen hat, konnte er mit Ralf Hommen zusammen trotz starker kämpferischer Leistung leider keine Punkte für unser Team verbuchen. Julia Bröhling und Alexandra Kaiser gewannen im Damen-Doppel zwei Begegnungen und mussten sich zweimal geschlagen geben. Petra Gaggiato und Matthias Garrn konnten im Mixed drei Partien siegreich beenden, verloren aber das Spiel gegen das Mixed des TC Nörtershausen. Nach jeweils vier gespielten Partien und zehn Matchpunkten erreichten wir den dritten Platz in der Gesamtwertung. Neuer Titelträger wurde der TC Rhens vor dem wie im letzten Jahr zweitplazierten TV Waldesch.

Im nächsten Jahr wird das Verbandsgemeindeturnier zum doppelten Jubiläum (125 Jahre Winninger TV, 20 Jahre Tennisabteilung) auf unserer Anlage ausgetragen werden. Dann werden auch hoffentlich alle acht Vereine aus der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel mit einer Mannschaft vertreten sein. In diesem Jahr hatten der TC Oberfell, der FSV Dieblich und der TC Kobern-Gondorf aufgrund fehlender Spieler keine Mannschaft melden können.

## **Homepage**

Seit Mitte diesen Jahres hat der Winninger TV eine neu gestaltete Homepage (<http://www.tv-winningen.de/index.htm>), in der die Tennisabteilung selbstverständlich auch vertreten ist und mit einem Tennisball . aufgerufen werden kann.

Wolfgang Perkert